

Saluda presidente boliviano la victoria de Lenin Moreno en Ecuador



La Habana, 3 abril (RHC)- El presidente boliviano Evo Morales, desde La Habana, Cuba, donde se recupera de una operación en la garganta, saludó la victoria del oficialista del Movimiento Alianza PAIS, Lenin Moreno en la segunda vuelta de las elecciones de Ecuador y señaló que la Patria Grande sigue hoy adelante.

El mandatario escribió en su cuenta Twitter @evoespueblo: El pueblo unido de #Ecuador triunfó ante el imperio y sus sumisos. ¡Felicidades hermano @Lenin! La #PatriaGrande sigue adelante. Socialismo del Siglo XXI siempre triunfante.

Asimismo, resaltó, en esta misma red social: los Países del ALBA somos pequeños, pero con mucha historia y con principios, como nuestros antepasados, anticolonialistas. Otro mundo es posible.

Lenín Moreno llamó a todos los ecuatorianos a 'seguir construyendo un mejor país', como homenaje al promotor del nuevo Ecuador, Rafael Correa y prometió profundizar los cambios experimentados por la ciudadanía desde 2007 para mejorar su bienestar.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/125961-saluda-presidente-boliviano-la-victoria-de-lenin-moreno-en-ecuador>



Radio Habana Cuba